



Pedirán regreso de recursos para atender el cáncer de mama

CRITICA DIPUTADO DEL PAN actuar del gobierno federal en apoyo a pacientes de la enfermedad

POR CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrareplica.mx

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, el 19 de octubre, el diputado federal Luis Mendoza Acevedo, dio a conocer que su bancada de Acción Nacional pedirá que en la discusión presupuestal se regresen los recursos para la atención y tratamiento en el país de este padecimiento.

Señaló que la realidad dolorosa del país es que más de 15,000 mujeres actualmente se encuentran combatiendo el cáncer de mama.

"Es urgente destinar recursos suficientes para la atención, tratamiento y acompañamiento de las más de 15 mil 409 mujeres que padecen cáncer de mama. Estamos ante una realidad dolorosa para las mujeres y sus familias. Quienes enfrentan esta lucha están ante un aparato burocrático que no las

acompaña para vencer la enfermedad".

El legislador recordó que desde 2020 este gobierno quitó los recursos a insti-

nuciones como la Asociación Civil Fundación de Cáncer de mama (FUCAM) que atendía miles de casos y se los endosó al Hospital Juárez de México, el Hospital General y al Instituto Nacional de Cancerología, instituciones de alta especialización que hoy están rebasadas.

"La suma del presupuesto previsto para 2023 del Instituto Nacional de Cancerología, el Hospital Juárez de México y el Hospital General son 9 mil 326 millones de pesos, lo que representa apenas 6.4% de lo que se le plantea destinar al Tren Maya. Vamos a dar la batalla para priorizar los recursos a la atención del cáncer de mama que puede salvar miles de vidas en lugar de obras faraónicas".

El diputado Luis Mendoza afirmó que es evidente que la salud no es una prioridad para este gobierno. "Es abismal el gasto en obras que no atienden las necesidades de la población".



El legislador blanquiazul señaló que más de 15,000 mujeres en el país combaten el cáncer de mama. Especial